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!Anfrage 

Die personellen Vorgänge in und um das Altersheim AHP Schloss 
acker/ Langmotten erstaunen nicht nur die Bevölkerung, sondern 
haben auch zu Diskussionen in den Fraktionen des Einwohnerrates 
und innerhalb der Geschäfts- und Rechnungskommission GRPK 
geführt. Einmal mehr steht dabei das Verhältnis zwischen Gemein 
derat (GR) und Stiftungsrat APH im politischen Fokus. 

Ich ersuche den Gemeinderat aus aktuellem Anlass um 
Beantwortung folgender Fragen: 

• 1. Aus welchen Gründen kann/will der GR nicht im Stiftungs 
rat APH vertreten sein resp. verzichtet er auf einen Sitz? 

• 2. In zahlreichen anderen Gemeinden scheint dieses Modell 
(Einsitz Mitglied GR im Stiftungsrat) gut zu funktionieren. 
Warum soll dies in Binningen nicht der Fall sein? 

• 3. Angesichts sich häufender personeller Rochaden auf der 
Management-Ebene des AHP: braucht es eine Anpassung 
der Leistungsvereinbarung - wenn JA, in welchen Bereichen? 
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